

Relawan Gen Z U22 Ulfah-MHG Gelar Bimbel Peruntukannya Para Pendaftar CPNS

Rudy kahar - BARRU.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2024 - 14:09



BARRU- Tim relawan Gen Z U22 Dokter Ulfah-MHG dan Laskar Muda Tanete menggelar Bimbingan Belajar (bimbel) Lulus SKD CPNS di Gedung Bola Sobae, Sabtu (21/9/2024).

Kedua tim milenial ini mengajak salah satu flatform Lulus Ujian sebagai narsum dan fasilitator dalam bimbel tersebut.

Ketua Tim Relawan Gen Z U22 Dokter Ulfah-MHG Fachruddin Aldani Darwis mengatakan kegiatan ini salah satu dari sekian banyak program yang kami laksanakan untuk memberikan kemanfaatan kepada warga Barru yang berkelanjutan.

"Sudah teragendakan sebelumnya, bimbel lulus skd CPNS kami peruntukkan bagi pendaftar CPNS. Kami berikan fasilitas ilmu dari fasilitator yang kredibel dan tentu ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat," kata Fachruddin

Ia mengurai jika pasangan calon bupati Dokter Ulfah dan wakil bupati Barru MHG selalu hadir memberikan solusi sesuai kebutuhan masyarakat. Bimbel ini tentu sangat dibutuhkan oleh para pendaftar CPNS agar bisa lulus SKD.

Pemilik Lulus Ujian Afdal Fahmi yang sebagai narasumber dalam kegiatan ini mengemukakan sejumlah tips-tips menjawab soal, bahkan ada pelatihan soal bagi peserta.

"Peserta sangat antusias, hal ini kita lihat bersama bagaimana para peserta ikut mendengar tips-tips yang kami berikan dalam menjawab soal. Dalam pelatihan soal ada TKP, TIU dan TWK," katanya.

Ia mengurai jika peserta bahkan melakukan uji coba pengerjaan soal melalui smart phone masing-masing. Dari pelatihan ini bisa dilihat antusias pemahaman peserta dalam mengerjakan soal HOTS yang menjadi ukuran nantinya bagi peserta untuk bertanya jika ada hal-hal yang masih ingin ditanyakan.

"Kami mengapresiasi Dokter Ulfah dan MHG telah memberikan ruang belajar bagi para pendaftar CPNS di Kabupaten Barru. Hal ini pasti sangat membantu peserta untuk bisa mendapatkan pengetahuan baru dalam menjawab soal-soal TKP, TIU dan TWK nantinya saat seleksi CPNS kedepan," ujarnya